Областной этап Республиканской олимпиады школьников 

по общеобразовательным предметам

5-6 января 2016 года в городе Усть-Каменогорске состоялся Областной этап Республиканской олимпиады школьников по общеобразовательным предметам. В интеллектуальном конкурсе приняли  участие около 700 учащихся.  Школу - гимназию  № 38  в олимпиаде по английскому  представляли учащиеся 11 «Б» класса:  Ауданбекова Аружан, Бидельманова Диляра, и ученик 10 «Б»  класса Ордабай Батырхан. Ребята продемонстрировали высокий уровень владения английским языком. Ауданбекова Аружан заняла  1 место, ученица имеет опыт участия в таком важном интеллектуальном состязании, являясь призером Республиканской олимпиады 2015 года, проходившей в г. Атырау. Бидельманова Диляра – 2 место, Ордабай Батырхан – 3 место. 
Желаем ребятам дальнейших успехов!

Regional stage of the Republic Olympiad took place on the 5-6 of January 2016 in the city of Ust-Kamenogorsk. More than 700 students came to the regional centre to participate in the contest. 11 B Grade students Audanbekova Aruzhan, Bidelmanova Dilyara, 10 B Grade student Ordabai Batirhan presented school-gymnasium # 38 in English. The students demonstrated perfect knowledge of English, fluency in this foreign language. Audanbekova Aruzhan took the first place, Bidelmanova Dilyara the second, Ordabai Batirhan the third place in the Olympiad. Audanbekova Aruzhan has got experience in participating in such intellectual competitions being the winner of the Republic Olympiad of 2015 held in Atyrau.

We wish the students further success! 
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